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定例工学研究科教授会議事録

日  時 平成３０年７月１１日（水）１４時００分～１４時５８分 

場  所 中央棟 大会議室 

出 席 者 長坂研究科長 ほか８１名(議決権の無い医工学研究科教授(７名)は除く) 

欠 席 者 堀切川、羽根、西澤、村田、斎藤、浅井（応化）、貝沼、運上、中田、木村 

の各教授 

外国出張等  小野、坂、高、石川、小菅、林部、吉田、藤掛、梅津、及川、川崎、三原、山本、

小川の各教授 

１．新任教職員紹介 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該職員から挨拶があった。 

２．前回記録確認 

議長から、平成３０年４月１１日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、

原案どおり承認した。 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

４．審議事項 

（１）准教授の任用について

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。

（２）平成３０年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与（７月）について

議長から、平成３０年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与（７月）について配付資料

に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

５．報告事項 

（１）特任教員の任用等について

議長から、特任教員の任用等について、配付資料に基づき報告があった。

（２）平成２９年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について

議長から、平成２９年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について報告する旨

発言があった後、田中 ALicE室長から配付資料に基づき報告があった。 

（３）名誉教授の称号授与について

議長から、名誉教授の称号授与について、配付資料に基づき報告があった。

（４）平成３１年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格者について

議長から、平成３１年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格者について、配付資料に

基づき報告があった。 

（５）平成３０年度工学研究科グローバル３０（国際機械工学コース（IMAC-G））の合格者につい

て

議長から、平成３０年度工学研究科グローバル３０（国際機械工学コース（IMAC-G））の合格

者について、配付資料に基づき報告があった。 

（６）大学院後期課程入学試験状況について

議長から、大学院後期課程入学試験状況について、配付資料に基づき報告があった。

（７）情報人材育成のための実践教育ネットワーク形成事業 SecCap プログラムにおける授業交流

に関する協定について
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議長から、情報人材育成のための実践教育ネットワーク形成事業 SecCap プログラムにおける

授業交流に関する協定について報告する旨発言があった後、琵琶大学院教務委員会委員長から配

付資料に基づき報告があった。 

（８）平成２９年度決算及び平成３０年度予算について 

議長から、平成２９年度決算及び平成３０年度予算について報告する旨発言があった後、風間

財務企画室運営委員会副委員長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

６．その他 

（１）平成３０年度目的限定職員及び無期准職員・無期時間雇用職員の募集について 

議長から、平成３０年度目的限定職員及び無期准職員・無期時間雇用職員の募集について報告

する旨発言があった後、佐藤総務課長から、配付資料に基づき報告があった。 

（２）退職教授懇談会について 

  議長から、平成３０年８月１日に開催される退職教授懇談会について報告する旨発言があった

後、幹事の五十嵐教授から案内があった。 

（３）工学部創立百周年記念事業準備委員会からの報告について 

  議長から、工学部創立百周年記念事業準備委員会からの報告について説明する旨発言があった

後、猪股研究科長補佐から、配付資料に基づき百年史に掲載する研究室紹介の原稿作成について

説明があった。 

（４）ソフトウェアの適正管理について 

議長から、ソフトウェアの適正管理について報告する旨発言があった後、高橋情報広報室長か

ら、配付資料に基づき研究室内における使用ソフトの把握や正規品使用の徹底等について注意喚

起があった。 

（５）計画年休について 

  議長から、工学研究科等事業場に係る平成３０年度の計画年休について、配付資料に基づき報

告があった。 

（６）平成３０年度ＦＤの開催について 

議長から、平成３０年度ＦＤの開催について報告する旨発言があった後、澤田学生相談委員長

から、配付資料に基づき報告があった。 

（７）内部監査報告書（標準会計監査）について 

議長から、内部監査報告書（標準会計監査）について報告する旨発言があった後、齋藤経理課

長から、配付資料に基づき指摘事項等について説明があった。 

（８）工学研究科 科研費研究計画調書閲覧制度の実施について 

  議長から、工学研究科 科研費研究計画調書閲覧制度の実施について報告する旨発言があった

後、橋爪副研究科長から、配付資料に基づき実施要領を一部改正した旨の報告があった。 

（９）工学研究科 日本学術振興会特別研究員申請書等閲覧制度の実施について 

議長から、工学研究科 日本学術振興会特別研究員申請書等閲覧制度の実施について報告する

旨発言があった後、橋爪副研究科長から、配付資料に基づき実施要領を制定した旨の報告があっ

た。 

（１０）日本学術振興会特別研究員説明会の開催について 

議長から、日本学術振興会特別研究員説明会の開催について報告する旨発言があった後、橋爪

副研究科長から、配付資料に基づき学生に対する周知依頼があった。 

（１１）工学研究科若手教員長期派遣プログラムによる平成３０年度派遣者について 

議長から、工学研究科若手教員長期派遣プログラムによる平成３０年度派遣者について報告す

る旨発言があった後、橋爪副研究科長から配付資料に基づき説明があり、引き続き派遣者から決

意表明があった。 

（１２）日本学術会議第三部公開シンポジウム「ＡＩとＩoＴが拓く未来の暮らし－情報化社会の
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光と影」について 

議長から、日本学術会議第三部公開シンポジウム「ＡＩとＩoＴが拓く未来の暮らし－情報化

社会の光と影」について報告する旨発言があった後、橋爪副研究科長から、配付資料に基づきア

ナウンスがあった。 

（１３）ＰＣＢ含有電気機器等の掘り起こし調査について 

議長から、ＰＣＢ含有電気機器等の掘り起こし調査について報告する旨発言があった後、柴田

施設管理室長から、配付資料に基づき説明及び協力依頼があった。 

（１４）その他 

１）東北大学ビジョン２０３０について 

議長から、本学が大野総長の下で検討を進めている東北大学ビジョン２０３０について、配付

資料に基づき進捗状況の説明があった。 

 

以 上 


